

toutes les nouvelles

MERCREDI 6 DECEMBRE 2006

MANIFESTATION *Vallée de Chevreuse, Versailles et Montigny*

La tension monte contre les antennes-relais

Samedi prochain à 10 heures, une dizaine d'associations opposées à la présence d'antennes-relais à proximité des habitations et d'écoles manifesteront devant la préfecture de Versailles. Ils entendent s'unir pour peser et faire appliquer le principe de précaution.



Le 21 octobre, une marche contre les antennes avait déjà eu lieu à Chevreuse.

LA POLÉMIQUE autour des antennes-relais agite la vie locale de la Vallée de Chevreuse depuis un an. Tout a démarré par le mouvement des parents d'élèves de la FCPE du groupe scolaire Saint-Lubin, inquiets de la présence

de sept antennes à 100 m d'une maternelle, d'une école primaire et d'un centre de loisirs. Malgré les réunions et les manifestations, l'opérateur Orange a refusé de les retirer. Interrogés par la députée, Valérie Pécresse, sur

la dangerosité des antennes-relais, François Loos, ministre de l'Industrie et Xavier Bertrand, ministre de la Santé ont répondu qu'«en l'état actuel des connaissances, l'hypothèse d'un risque pour la santé des populations vivant à proximité ne pouvait être retenue».

A Chevreuse, le collectif Harpe (Haro sur les antennes relais protégeons nos enfants) ne se sent «pas du tout rassuré par ces réponses». Il récuse l'avis sur lequel le ministre s'appuie : «L'expertise de l'agence française de sécurité sanitaire sur la téléphonie mobile a été désavouée». Les parents demandent d'étudier le cas précis d'une exposition d'enfants à proximité d'une macro-station et l'application du principe de précaution. Les associations de Montigny,

Bures, Gif, Versailles, Choisel et celle, bien connue, des écoles de Saint-Cyr, seront aux côtés de parents de Che-

vreuse pour demander l'éloignement de ces antennes-relais.

Philippe Cohen